



Fortalecemos atención especializada con taller de técnica e implantación percutánea de catéter peritoneal

Santo Domingo. El Hospital Dr. Gustavo Domínguez desarrolló el Taller de Técnica e Implantación Percutánea de Catéter Peritoneal, una jornada formativa dirigida a los profesionales de la salud de la institución, orientada a fortalecer conocimientos clínicos y habilidades técnicas que inciden directamente en la seguridad del paciente y la calidad de la atención.

La implantación del catéter peritoneal es un procedimiento fundamental para el manejo de pacientes que requieren terapias de reemplazo renal, por lo que la actualización continua del personal resulta esencial. Este taller permite reforzar la correcta aplicación de la técnica, promover el cumplimiento de protocolos establecidos y unificar criterios clínicos, contribuyendo a una atención más segura y oportuna.

Durante la capacitación, los participantes accedieron a contenidos teóricos actualizados, donde se abordaron aspectos clave como la preparación del paciente, la ejecución adecuada del procedimiento, la prevención de complicaciones y el seguimiento posterior. Este enfoque integral fortalece la práctica clínica diaria y mejora la experiencia del paciente durante su proceso de atención.

Jaime Vera, coordinador de Docencia e Investigación del Hospital Gustavo Domínguez, destacó la relevancia de este tipo de actividades académicas. "La formación continua es una herramienta indispensable para garantizar procedimientos seguros y efectivos. Este taller permite fortalecer las competencias del personal y asegurar que cada intervención se realice bajo criterios técnicos y con un enfoque centrado en el paciente", señaló.

Vera añadió que la actualización permanente del talento humano contribuye al fortalecimiento de los servicios de salud. "La docencia es un pilar clave para mejorar la atención y responder de manera adecuada a las necesidades de la población. Cada espacio de aprendizaje se traduce en mejores prácticas clínicas", expresó.

Con el desarrollo de este taller, el Hospital Dr. Gustavo Domínguez reafirma su compromiso con la capacitación continua, la seguridad del paciente y la mejora permanente de sus procesos asistenciales, consolidando una atención basada en el conocimiento, la responsabilidad y la vocación de servicio.

[#EINuevoEcuador](#)

